

COMMUNE DE VERNIER

INTERPELLATION

au sens des articles 47 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier

GE200-CH

Quelles sont les manifestations prévues par la commune de Vernier ?

L'association GE200-CH a été créée conjointement par la République et canton de Genève, la Ville de Genève et l'Association des communes genevoise pour organiser la célébration du bicentenaire de l'entrée de Genève dans la Confédération suisse.

Le programme des festivités se met en place et il serait judicieux d'informer la Conseil municipal des activités, animations et différents rendez-vous que la commune entend mettre sur pied dans le cadre du deux-centième anniversaire.

A-t-on, par exemple, pensé au Verniolan, François d'Ivernois (1757-1842)?

Ami de Jean-Jacques Rousseau puis de Voltaire, il s'engagea avec énergie en politique dès son plus jeune âge pour sauver sa patrie d'une intervention française. Il mit toute son énergie au service de la révolution genevoise. Lorsqu'enfin Genève retrouve son indépendance, le 31 décembre 1813, c'est François d'Ivernois qui représentera la République de Genève au Congrès de Vienne (1814) aux côtés de Pictet de Rochemont.

Le lien entre François d'Ivernois et Vernier, c'est la propriété connue sous le nom de *Au Lignon*, qu'il acheta en 1791. Le bâtiment de maître et les dépendances existent toujours. Si les terres alentour autrefois labourables sont aujourd'hui largement occupées par la cité satellite, le tout forme un ensemble historique qui mérite le détour. Le deux-centième anniversaire offrirait une belle occasion pour une publication ou pour initier des visites du domaine sans oublier bien sûr l'histoire de son célèbre propriétaire.

La soussignée remercie le Conseil administratif d'informer sur les manifestations verniolanes prévues et notamment sur celles relatives à François d'Ivernois

Christina Meissner
Conseillère municipale UDC

Vernier, le 9 décembre 2013